

GOLD | Top 5%

**ecovadis**

Sustainability Rating

OCT 2024

## Die LUMITECH Group wurde mit der EcoVadis Medaille in Gold ausgezeichnet!

Jennersdorf, 24.10.2024

Die EcoVadis Scorecard der LUMITECH Group wurde im Oktober 2024 fertiggestellt und veröffentlicht: LUMITECH wurde im Zuge dessen mit der **Gold-Medaille** ausgezeichnet. Mit diesem Ergebnis gehört die LUMITECH Group zu den **besten 5%** der Unternehmen, die in den letzten 12 Monaten von EcoVadis bewertet wurden. Im Branchenvergleich zählt LUMITECH zu den **Top 2%** der von EcoVadis bewerteten Unternehmen. Die Verleihung der Gold-Medaille zeigt die kontinuierliche und zielsichere Weiterentwicklung des Unternehmens: „Von Bronze zu Gold in nur einem Jahr – das ist ein Zeichen für unsere Entschlossenheit und für unser kontinuierliches Engagement in Sachen Nachhaltigkeit.“

*Diese Auszeichnung bestätigt unsere Fähigkeit, die Messlatte in Sachen Umweltbewusstsein, Ethik und sozialer Verantwortung stetig höher zu legen. Es zeigt, dass wir nicht nur Worte, sondern Taten sprechen lassen, um eine positive Wirkung auf Umwelt und Gesellschaft zu erzielen“,* so Mag. Josef Spindler, CFO der LUMITECH Lighting Solution GmbH.

Das Geschäftsmodell der LUMITECH Group zielt darauf ab, für seine Kunden die innovativsten und energiesparendsten Lichtlösungen zu entwickeln und herzustellen und das impliziert auch einen ganzheitlichen Ansatz zur Nachhaltigkeit mit umweltfreundlichen Technologien.

Die EcoVadis Gold Auszeichnung bestätigt die Initiative hierfür und bestärkt die Vorreiterrolle von LUMITECH, welche vor allem durch den niedrigsten CO<sub>2</sub> Fußabdruck seiner Leuchten manifestiert wird, der speziell durch hohe Wertschöpfungstiefe mit regionalem Sourcing an seinem ISO 14001 zertifizierten Net-Zero Standort in Jennersdorf erzielt wird. Von den insgesamt 30 mit Gold ausgezeichneten österreichischen Unternehmen, handelt es sich bei LUMITECH um den einzigen Betrieb mit Sitz im Burgenland.

Um den Abschluss der Bewertung zu feiern, wird EcoVadis im Namen der LUMITECH Group im Rahmen der Partnerschaft mit One Tree Planted außerdem einen Baum pflanzen.

Weitere Informationen unter [www.lumitech.com](http://www.lumitech.com)

## Über EcoVadis

EcoVadis bietet die führende Lösung für die Überwachung der Nachhaltigkeit in globalen Lieferketten. Ziel ist es, die Nachhaltigkeitsleistung von Unternehmen zuverlässig zu bewerten und ihnen ein umfassendes Feedback, Benchmarking und Instrumente zur Verfügung zu stellen, die es ihnen ermöglichen, sich auf eine Reise der kontinuierlichen Verbesserung zu begeben. Ein Team von internationalen Nachhaltigkeitsexperten analysiert und überprüft die Daten von Unternehmen (unterstützende Dokumente, 360° Watch Findings, etc.), um zuverlässige Bewertungen zu erstellen, die die Branche, die Größe und den geografischen Standort jedes Unternehmens berücksichtigen.

Weitere Informationen unter [www.ecovadis.com](http://www.ecovadis.com)

**GOLD | Top 5%**

**ecovadis**

Sustainability Rating

**OCT 2024**

## LUMITECH Group was honoured with the EcoVadis Gold Medal!

Jennersdorf, 24.10.2024

The LUMITECH Group's EcoVadis Scorecard was finalised and published in October 2024: LUMITECH was awarded the **Gold Medal**. This result puts the LUMITECH Group in the **top 5%** of companies rated by EcoVadis in the last 12 months. In an industry comparison, LUMITECH ranks among the **top 2%** of companies assessed by EcoVadis. The award of the Gold Medal demonstrates the company's continuous and purposeful development: *„From bronze to gold in just one year - a sign of our determination and ongoing commitment to sustainability, this award recognises our ability to constantly raise the bar in terms of environmental awareness, ethics and social responsibility. It shows that we don't just talk the talk, but walk the walk to make a positive impact on the environment and society“*, so Mag. Josef Spindler, CFO of LUMITECH Lighting Solution GmbH.

The LUMITECH Group's business model aims to develop and manufacture the most innovative and energy-saving lighting solutions for its customers, and this also implies a holistic approach to sustainability with environmentally friendly technologies. The EcoVadis Gold award confirms the initiative for this and reinforces LUMITECH's pioneering role, which is manifested above all by the lowest CO2 footprint of its luminaires, which is achieved in particular through high vertical integration with regional sourcing at its ISO 14001-certified Net Zero site in Jennersdorf. LUMITECH is the only company based in Burgenland of the 30 Austrian companies honoured with gold awards.

To celebrate the completion of the assessment, EcoVadis will also plant a tree on behalf of the LUMITECH Group as part of its partnership with One Tree Planted.

Further information can be found at [www.lumitech.com](http://www.lumitech.com)

## About EcoVadis

EcoVadis offers the leading solution for monitoring sustainability in global supply chains. The aim is to reliably assess companies' sustainability performance and provide them with comprehensive feedback, benchmarking and tools that enable them to embark on a journey of continuous improvement. A team of international sustainability experts analyses and reviews companies' data (supporting documents, 360° Watch Findings, etc.) to create reliable assessments that take into account each company's industry, size and geographic location.

Further information can be found at [www.ecovadis.com](http://www.ecovadis.com)